

Start der Regattasaison 2008 auf der Wetterauer Seenplatte

Deutscher Seglernachwuchs kommt zahlreich zum Segelclub Inheiden

Am 19. und 20. April fand beim Segelclub Inheiden der seglerische Saisonauftakt statt. Wettfahrtsleiter Peter Klinkerfuss konnte, zusammen mit dem 1. Vorsitzenden Klaus-Dieter Lachmann, die zahlreich mit ihren Eltern angereisten Kinder zwischen 8 und 15 Jahren am Freitagabend auf dem Vereinsgelände begrüßen. Das Regattafeld mit 31 Kindern, welche sich aus den 8 Seglerinnen und Segler der jüngsten Klasse B, sowie 23 erfahreneren Seglerinnen- und Segler der Klasse A zusammensetzte, stammte aus verschiedenen Bundesländern. Hierbei waren neben Hessen noch Baden-Württemberg, Bayern, Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz vertreten.

Wer nicht schon am Freitagabend seinen Optimist abgeladen und aufgebaut hatte, der holte dies dann am frühen Samstagmorgen nach. Im Anschluss an die Steuermannsbesprechung wurden dann die Kinder von ihren teilweise übereifrigen Eltern noch einmal ganz genau auf die vorherrschenden Windverhältnisse, sowie die Revierbedingungen vorbereitet. Der für 14:00 Uhr vorgesehene Start musste aufgrund der sehr schwachen Windverhältnisse erst einmal verschoben werden. Um 15:40 Uhr startete dann die Gruppe A, 5 Minuten später die Gruppe B. Bei 2 Windstärken aus Nord-Nordost war der Zieleinlauf des ersten Teilnehmers um 16:50 Uhr. Die zweite Wettfahrt, welche im Anschluss noch stattfinden sollte, wurde wegen Windmangel nicht gestartet.

Der Seglernachwuchs hat sich davon aber nicht beeindrucken lassen und bei viel Spaß nach der Wettfahrt einem schönen Segelwetter am Sonntag entgegengesehen. Da insgesamt drei Wettfahrten vorgesehen waren, sollten nun zwei am Sonntag stattfinden. Leider hat das Wetter den Seglern einen Strich durch die Rechnung gemacht. Bei schönstem Sonnenschein zeigten sich leider nur ein paar kleinere Quellwolken und nach einer langen Startbereitschaft von 10:00 bis 14:00 Uhr wurde die Regatta abgeschossen.

Nachdem die ersten bereits ihre Boote abgebaut und verstaut hatte, sowie einem gemeinsamen Mittagessen, ging es dann zur Siegerehrung. Klaus-Dieter Lachmann bedankte sich im Vorfeld bei seinem Team, welches ihn und Peter Klinkerfuss erfolgreich bei der Durchführung der Veranstaltung unterstützt hat. Danach bedankte er sich bei den Seglern und ihren Eltern für den fairen Sportsgeist und die gelungene Veranstaltung und wünschte allen eine gute Heimreise, mit der Hoffnung sich im nächsten Jahr wieder hier begrüßen zu können.

Danach ehrte Peter Klinkerfuss die Segler. Die Platzierungen waren hierbei wie folgt:

Gruppe A: 1. Marc Oberheim (Wassersportverein Bergstrasse), 2. Lina Rixgens (Segelclub Ville), 3. Leon Mahnke (Segelclub Eich)

Gruppe B: 1. Jasmin-Jana von Reichmann (Segelclub Fraternitas), 2. Lea Blumenthal (Segelclub Inheiden), 3. Pascal Hamm (Wassersportverein Bergstrasse). Die weiteren Inheidener Segler: 7. Laura Blumenthal, 8. Luc Blumenthal

Die nächste Regatta im Segelclub Inheiden findet am 03./04. Mai statt, die Europa-Regatta anlässlich der Europa-Woche der Stadt Hungen. Interessierte Seglerfreunde sind wie immer recht herzlich eingeladen, die spannenden Wettkämpfe vom Vereinsgelände des SCI aus mit zu verfolgen. Weitere aktuelle Informationen und Bilder der Regattaserien finden Sie wie gewohnt unter www.segelclub-inheiden.de .

Frank Eiser, SCI



Das Regattafeld während des ersten Laufs.